

P R E S S E M I T T E I L U N G

16. August 2018

Hann. Mündener Rathaus wieder sonntags geöffnet

Bis Anfang Oktober wird das Hann. Mündener Weserrenaissance-Rathaus auch an Sonntagen wieder für Besucher zugänglich sein. Von 10 bis 15 Uhr können Touristen und Einheimische das Rathaus besuchen, sich die in Wandbildern dargestellte Stadtgeschichte in der Rathaushalle ansehen und die vielen Hochzeitsherzen der Hann. Mündener Brautpaare bestaunen. Auch die geschichtsträchtige Ratsstube, in der früher die Ratsherren tagten und heute Trauungen stattfinden, ist für Gäste geöffnet. Bei Fragen können sich Besucher an einen qualifizierten Gästeführer bzw. eine qualifizierte Gästeführerin wenden, die als Ansprechpersonen zur Verfügung stehen. Auch das ein oder andere Souvenir kann erworben werden. Die symbolische Eintrittsgebühr beträgt 1,- Euro pro Person, Kinder unter 18 Jahren sind frei. Gewährleistet wird die sonntägliche Öffnung durch die Hann. Münden Marketing GmbH. Marc Pfütz, Geschäftsführer der Hann. Münden Marketing GmbH, ist überzeugt, dass das Angebot bei den Touristen gut angenommen werden wird: „Das Hann. Mündener Rathaus gehört zu den bedeutendsten Bauwerken der Weserrenaissance und ist eine der wichtigsten Sehenswürdigkeiten der Stadt. Daher freuen wir uns, dass wir dieses auch sonntags wieder zugänglich machen konnten und bedanken uns bei den fachkundigen Gästeführern und Gästeführerinnen für die Kooperation“. Da das bunt verzierte Rathausportal eines der beliebtesten Fotomotive in Hann. Münden darstellt, erfolgt die Öffnung über den Seiteneingang in der Lotzestraße.

Hann. Münden Marketing GmbH
Rathaus | Lotzestraße2
D - 34346 Hann. Münden
Geschäftsführer: Marc Pfütz (M. Sc.)
Aufsichtsratsvorsitzender:
Bürgermeister Harald Wegener

Pressekontakt:

Lorina Wagner
wagner@hann.muenden-marketing.de
Tel.: 05541-75345

Tel: 0049 (0) 55 41 - 75 313, -75 343
Fax: 0049 (0) 55 41 - 75 404;
info@hann.muenden-erlebnisregion.de
www.hann.muenden-erlebnisregion.de